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Mein Name ist Regina Engel, ich bin 62 Jahre alt und gehöre der 
Gemeinde „Heilige Familie“ schon seit vielen Jahren an. Ich 
kandidiere zur Wahl zum Gemeinderat. Viele kennen mich, denn 
ich bin in unserer Gemeinde schon lange aktiv. Ich singe in 
unserem Chor, gehöre dem Festausschuss an und bin aktiv bei den 
Kirchweihfesten, den Weihnachtsmärkten u.v.a.m. 
Im Gemeinderat, in dem ich mich jetzt schon zum zweiten Mal 
aufstellen lasse, möchte ich die Verbindung und den Zusammen-
halt zwischen Jung und Alt weiterhin stärken, viele schöne Feste 
organisieren und einfach dafür sorgen, dass sich jeder in unserer 
Gemeinde wohl fühlt. 

 

 

Hallo, ich heiße Marc Franke, bin 30 Jahre alt und beruflich als 
Pressereferent tätig. Vielleicht kennen Sie mich als Lektor aus den 
Gottesdiensten oder ehemaligen Jugend-Gruppenleiter. Auch als 
fester Firmbegleiter unterstützte ich Jugendliche auf dem Weg zur 
Firmung. Zudem habe ich vor Gründung der neuen Pfarrei als 
damaliger Jugendvertreter im Pastoralausschuss mitgewirkt.  
Heilige Familie ist für mich eine Herzensangelegenheit. Ich habe 
ihr viel zu verdanken, weshalb ich gerne etwas zurückgeben und 
mich weiter engagieren möchte. Wichtig sind mir dabei eine stets 
transparente Kommunikation und die Entwicklung und Durch-
führung von Projekten, die zu einer lebendigen und vielfältigen 
Gemeinde beitragen.  

 

 

Verena Kleeberg, 30 Jahre, Grundschullehrerin 
Seit meiner Taufe 1993 gehöre ich der Gemeinde Heilige Familie 
an. Bisher habe ich viele Bereiche durchlaufen und kennenlernen 
dürfen. So war ich als Ministrantin, Grüppling, Gruppenleiterin, 
Firmling, Firmbegleiterin, Pfarrjugendleiterin und Kirchenvor-
standsmitglied ehrenamtlich tätig. Seit nun drei Jahren bin ich im 
Gemeinderat der Heiligen Familie und singe zudem im Kirchen-
chor dieser Gemeinde. Als junge Frau, Ehefrau und auch Mutter 
wäre ich weiterhin motiviert vielen Menschen aus unserer Ge-
meinde etwas zurückzugeben, indem ich mich für die Anliegen 
eines jeden Einzelnen Kirchenmitglieds einsetze und zwischen den 
Gremien vermittle. 

 

 

Christoph Herbort-von Loeper, 49 Jahre alt, verheiratet, zwei 
Kinder (18 und 16 Jahre alt und in der Pfarrjugend aktiv), 
gebürtiger Nordhesse, seit 1995 in Berlin. 
Magisterstudium in Berlin und Dublin, anschließend Tageszei-
tungs-Volontariat, aktuell als Pressesprecher einer Wissen-
schaftsorganisation tätig. 
Kirchlich engagiert als „Alter Herr“ der katholischen Studenten-
verbindung Borusso-Saxonia Berlin im Cartellverband und als 
Mitglied der „Heiligen Männer“ in der Heiligen Familie. 
Ich kandidiere für den Gemeinderat, weil ich mich in schweren 
Zeiten für die Kirche nicht von ihr abwenden, sondern mit 
Engagement einbringen möchte, um einen kleinen Beitrag für ihre 
Zukunftsfähigkeit zu leisten. 

 
 
 
 



 

 

Mechtild Löhmann-Fiolka, 55 J., Dipl.-Kffr./kaufm. Angestellt 
Seit 2001 bin ich Mitglied unserer Gemeinde. Meine beiden jungen 
erwachsenen Kinder, mein Mann und ich sind der Kirche Heilige 
Familie sehr verbunden und im Laufe der Zeit in die Gemeinde 
immer mehr hineingewachsen und engagieren uns alle gerne. Ich 
habe mehrere Jahre die Kinderkirche mitorganisiert und war bis 
2018 für unsere alte Pfarrei als Rendantin tätig. Seit vielen Jahren 
bin ich Vorstandsmitglied der Stiftung Heilige Familie/St.Annen. 
Gerne kandidiere ich für den Gemeinderat und möchte mich für 
ein ausgewogenes Miteinander der zahlreichen und vielfältigen 
Gruppen unserer Gemeinde einsetzen, so dass für alle 
Gemeindemitglieder ein Ort der Gemeinschaft geschaffen und 
erhalten werden kann.  

 

 

Mein Name ist Andrea Severin. Zur Gemeinde gehöre ich seit 15 
Jahren, habe mich zunächst in der Kinderkirche und beim Krip-
penspiel engagiert, bin seit acht Jahren im Gemeinderat sowie seit 
drei Jahren entsandtes Mitglied im Pfarreirat. Die letzte Amtszeit 
war geprägt von den Einschränkungen der Pandemie. Ich möchte 
dazu beitragen, dass sich das Gemeindeleben weiter erholt, die 
Bedürfnisse und Interessen möglichst vieler berücksichtigt werden 
und Kirche wichtiger Bestandteil unseres Lebens bleibt. Dabei 
bringe ich nicht nur meine eigenen Erfahrungen mit, sondern habe 
über meine drei Kinder auch die aktive und engagierte Jugend-
arbeit aus der Nähe erleben können, ein wichtiger Baustein unter 
vielen, den es zu unterstützen und zu erhalten gilt. 

 

 

Liebe Gemeinde, ich bin Johannes Sienz, 22 Jahre alt, studiere 
an der TU Berlin Wirtschaftsingenieurwesen mit Schwerpunkt 
Bau im Master und bin bald seit sieben Jahren in der Jugend 
der Heiligen Familie aktiv. Durch meine Aufgaben als Gruppen-
leiter, zu denen bei mir unter anderem meine Gruppenstunde, 
die Organisation der Herbstfahrt, aber auch die Gestaltung vom 
Firmkurs zählen, ist mir die Heilige Familie ans Herz gewach-
sen. Außerdem durfte ich sowohl als Teil der Pfarrjugendleitung 
als auch als Jugendvertreter im Pfarrgemeinderat (2017 - 
2020), Pastoralausschuss (2019 - 2020) sowie im Pfarreirat 
(2021 - 2023) die Gremienarbeit der Kirche kennenlernen. Da 
mir diese viel Freude bereitet hat, möchte ich mich dort noch 
intensiver einbringen und als Mitglied des Gemeinderates das 
aktive Gemeindeleben fördern, das Ehrenamt stärken und die 
Kommunikation innerhalb der Gemeinde verbessern. 

 

 

Doris Kappelt 55 Jahre, Diplom-Ingenieurin 
Seit 1995 in St. Annen, seit 3,5 Jahren in der Hl. Familie.  
Kirche ist der Ort des Gebetes und des Friedens. Die Gemeinde 
ist ein Ort der generationsübergreifenden Begegnung und des 
Miteinanders. Ich möchte den Weg der Gemeinde mitgestalten 
und dabei unterstützen, dass wir auch in Zukunft eine 
lebendige, weltoffene und tolerante christliche Gemeinschaft 
sind, die trotz Erneuerungen ihre  Kernbotschaften und Werte 
nicht verliert.  
 

 

 


